
 
2017 年 3 月 17 日 第 3193回例会 

 
  於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 谷 会長 

＜斉    唱＞ 「それでこそロータリー」 

＜ゲスト紹介＞ ＊横須賀学院高等学校中学校   教頭 渡 辺 哲 志 様 

       中学校３年生学年主任教諭 佐 藤 知 道 様 

       中学校２年生学年主任教諭 小 出 啓 介 様 

 ＊横須賀学院中学校 生徒 芝 夢 大 郎 様 ／ 石 井 満帆子 様 

             吉 田 彩 莉 様 ／ 清 水 理 央 様 

             石 渡 二 葉 様 ／ 四 竃 恵 子 様 

 ＊米山奨学生      朴   熙 泰 様 

         ＊通訳             高 橋 栄 子 様 

＜ビジター紹介＞ ＊十日町北ロータリークラブ     星 名 信 昭 様 

 ＊横須賀ローターアクトクラブ 会長 山 川 好 栄 様 

＜会 長 報 告＞ ＊第９回理事役員会 報告 

          ・1万メートルプロムナードクリーン作戦の最終報告 

  ・４月から６月最後の座席表、プログラムについて 

 ＊ガバナー事務所より 

  ・青少年交換学生オリエンテーション開催について 

     ４月１日（土）15:00～17:00   於：第一相澤ビル６Ｆ 

 ＊第１グループ伊与田ガバナー補佐より 

  ・第１グループ第１回ホームステイ委員会開催のご案内について 

     ３月２１日（火）16:00～17:45  於：産業交流プラザ第３会議室 

＜委員長報告＞ ＊社会奉仕委員会齋藤(秀)委員長より御礼 

   大変大勢の方に出席頂きましてありがとうございました。ゴミコンテナがないと 

   いうハプニングがありましたが、６２１名のご参加になりました。 

 ＊加藤（淳）会員より第２回新会員の集い 報告 

   ３月１２日、新会員の集いに参加させて頂きました。 

 ＊小林会長エレクトよりＰＥＴＳ 報告 

   ３月１４日、次期会長セミナーで勉強して参りました。 

   ①会員の増強、特に女性会員を増やす など 

＜幹 事 報 告＞ ＊ガバナー事務所より 

  ・インターアクト海外研修(2016～2017年度)報告書 着 

  ・2017年国際ロータリー第2780地区米山学友会「交流」第１８号 着 

 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 澤田委員長より３月１７日の出席率 

会 員 数 出席対象者数 出 席 数 欠 席 数 メークアップ数 出 席 率 

１１２名 ９３名 ６１名 ３２名 １０名 73.20％ 

＜ニコニコ報告＞ 

 ・三    役 横須賀学院高等学校・中学校教頭 渡辺先生、中学３年生主任佐藤先生はじめ、職場体 

         験をされた生徒さんの皆様、本日はお忙しい中お越しいただきありがとうございます。 

         報告お願いします。 

 ・髙橋（秀）、植 田、福 西、澤 田、薦 野、岩 瀬、渡 邉、佐久間、 

  秋 本、山 、根 岸、齋藤（慎）、前 川、鈴木（之）、齋藤（眞）  各会員 

         横須賀学院中学校・高等学校教頭渡辺先生、中学校3年学年主任 佐藤先生、職場体験 



         にご参加いただいた生徒の皆様、本日の御報告よろしくお願いします。 

 ・井 苅 会員 本日は職業体験の報告会の機会を有難うございます。 

 ・勝 間 会員 横須賀学院中学校の皆様、職場体験報告楽しみにしています。フレーフレー頑張れ！ 

 ・エノラ  会員 生徒さんがんばりましたね。 

 ・佐久間、秋 本、澤 田、藤 原 各会員 朴君、卒業おめでとうございます。運命の国家試験発表は 

         本日午後２時。この後です。 

 ・齋藤（眞）   会員 朴君、卒業おめでとうございます。長いようで短かった２年間でした。君のカウンセ 

         ラーができて感謝します。カムサハムニダ！！ 

 ・三    役 十日町北ロータリークラブ星名様をはじめ本日、多くのビジターの皆様ようこそ。ごゆ 

         っくりお寛ぎください。 

 ・福 西、大 竹、八 巻、長 坂、高橋（隆）、上原（英）、岡 田 各会員 

         ローターアクト山川会長ようこそ。 

 ・齋藤（秀）社会奉仕委員長 ３月１２日（日）10,000㍍プロムナードクリーン作戦、６２１名の参加と 

         なりました。皆様ご参加誠にありがとうございました。 

 ・瀬 戸、吉田（啓）、新倉（定）、齋藤（眞）  各会員 10,000メートル頑張りました。 

 ・鈴木（嘉）、山 、江 沢 各会員 10,000 メートル御苦労様でした。参加出来ずにすみませんでした。 

 ・淡 路 会員 先日は10000メートル参加させて頂きました。朝から大変スガスガしい気持ちになりま 

         した。ありがとうございました。 

 ・長坂２番テーブルサブマスター ３月１０日に２番テーブルミーティングは三役、ＳＡＡに御参加いた 

         だき、楽しくおいしいひと時を過ごせました。お集まりいただいた皆様ありがとうござ 

         いました。 

 ・小佐野、勝 間 両会員 ３月１０日２番テーブルミーティングがダイニングおおしまで開催されまし 

         た。五十嵐マスター、長坂サブマスターごくろうさまでした。五十嵐会員のみオーダー 

         できるフォアグラ丼絶品でした。 

 ・八 木、山 下、岡 田、勝 見、高橋（隆）  各会員 本日皆様に完成間近の映画「スカブロ」のチラシ 

         とチケットを１０枚以上まとめて購入する申込書を配布させて頂きました。映画は 

         見て頂いてナンボです。どうかご家族、社員様の分も宜しくお願い致します。 

         尚、ヤギ監督の卓話は5月21日に決まっております。 

 ・高橋（隆）   会員 やっと５年前の約束を果たせました。フルコートで全国へ、三浦学苑頑張ります。 

 ・加藤（淳）   会員 本日、標さん主催の「ＩＣＴセミナー」が１階多目的ホールにて開催します。 

         御都合の良い方、お立ち寄りください。 

 ・小 山 会員 ＷＢＣ全勝で世界一は任せたぞ 

 ・勝 間 会員 写真をいただいて 

 

 

 

＜卓 話＞         「 職場体験学習 報告 」 

 

◆横須賀学院中学校 佐藤教諭 

こんにちは。横須賀学院中学校の佐藤と申します。中学３年の学年主任を勤めさせて頂いております。

今年度も多くの企業の皆様にご協力頂いて職場体験をする事が出来ました。いつも市内の企業の皆様に見守

られ支えられ私達の学校は経営・活動ができる事を感謝しております。 

 実は昨日中学校の卒業式でして、私も今日これが最後の勤めになります。今日は昨日卒業した６名と共に

お邪魔させて頂きました。今年は３１の事業所の方に受け入れて頂き１月２５日から２７日の３日間の中で、

温かく企業の方に子供達を迎えて頂きましたことを感謝申し上げます。事前準備の段階から岩瀬様、年末の

忙しい時に講演に来て頂く八木様、ロータリークラブの皆様に支えられてこのような貴重な体験をする機会

が与えられて感謝しています。なかなか普段の学校生活では体験できない事を実際に手を動かし、会社・お

店の中に入れて頂き、させて頂きました。私達も様子を巡回する中で、学校の中で見る事の出来ない子供達



の真剣な表情を見、多くの方に支えられ教えられているのだろうなということを覚えます。私より体も大き

い子もいますが、まだまだ中身は発展途上の中学生ですから色々ご迷惑をおかけした事もあると思いますし、

貴重な時間を割いていただいた事を感謝しております。それでは生徒一人ひとりから報告をさせて頂きます。

トップバッターは芝くん。ソフトボール部のピッチャーで、全国大会にも出場した主将であります。 

 

◆芝  夢大郎 さん 

私は横須賀学院の職業体験で、日本水産観光様にお世話になりました。私は訪問する前は仕事を失敗し

たらすぐ怒られそうだなと思っていました。しかし事前訪問で担当者の方のお話を聞いたら面白そうで体験

がすごく楽しみになりました。当日行ってみると三時間休憩なしで仕事をすると言われたので集中するのが

苦手な私は三時間も集中できるのか不安になりました。食べる事や食べる物が好きな私にとって料理の補助

や盛り付けの仕事はとても楽しく、心配していた集中力も全然問題なく、二日目もすごく楽しみになりまし

た。二日目は一日目と違って白飯や味噌汁をよそう作業をやらせて頂きました。一日目と違った楽しみがあ

ってすごく仕事をしていて楽しかったです。けれど残りの３０分の時に自分の好きなソフトボールの事を考

えてしまって失敗を連続でしてしまいました。その時に職場の方に怒られると思ったのですが、「大丈夫だ

よ」と言って頂き、とても安心しました。自分が勉強で何もしなかったら後から自分に返ってくるだけです

が、仕事の場合は自分も含めその職場全体に迷惑がかかってしまいます。自分がやりたい事を自分勝手にや

っていては駄目だということをとても感じました。その他にも、多くのお客様が来た時にどの料理から作れ

ばいいかなどを考えながら動かなければならないし、届けるギリギリまで温めるなどお客様の事を考えて仕

事をすることが大切という事を学びました。飲食店は料理を届けるだけのイメージでしたが、この体験を通

して直接お客様とは接する事はできないけれど、調理室で一生懸命お客様の為に料理を作っている事を知っ

たので、作ってくれた料理をこれからは残さないようにしようと思いました。この職業体験の前は何も将来

の事を考えていなかったのですが、この体験を通して将来の事をもっと考えていこうと思いました。体験先

の方々にとても優しく教えて頂き、とても楽しかったです。ありがとうございました。 

 

◆石 井 満帆子 さん 

私は今回２日間、りんご歯科クリニックで職業体験をさせて頂きました。朝８時半集合だった為ほとん

ど学校と変わらない時間に起きました。初めて医療関係の仕事に関わるのでドキドキした気持ちでした。最

初は何をしていいのかわからず、戸惑う事ばかりでしたが、りんご歯科の皆さんが温かく安心した職業体験

になりました。１日目は午前中に見学をし、バキュームやセメントを学ばせて頂きました。その時に院長か

ら「挨拶はしっかり」と言われたので挨拶を意識しました。資料を見ていると先生と患者さんとのコミュニ

ケーションが多く、今思うと患者さんとのコミュニケーションを取ることで不安を減らしているのかなと思

いました。１１時ごろに歯科技工に入りました。歯科技工とは本来入れ歯や金歯、銀歯を作ったりするらし

いです。まずは型取りからです。今回は校章の形を取ったキーホルダーを作りました。型をとった蝋を流す

のですが、その時にちょっとでも空気が入ってしまうとやり直しになるので、とても神経を使う作業でした。

２日目にもまた午前中見学をしていたのですが、途中貧血になって倒れてしまいました。その時には多大な

ご迷惑をおかけしました。きっと皆さん怒っていると思っていたのですが「大丈夫？」と声をかけてくれた

り、毛布を貸してくれたり本当に温かく接してくださって感謝しています。午後にはまた技工に入りキーホ

ルダーを完成させ、裏には自分のイニシャルを入れて世界にひとつだけの校章となりました。今回の体験で

はコミュニケーションを大切にし、自分が出来ることを見つけ進んで取り組むことが出来たと思います。最

初は不安だらけだったのですが、スタッフさんや先生方が教えてくださり少しずつ出来るようになりました。

又、バキューム、治療やアシスタントでとても勉強になりました。それと同時に自分に足りない所を見つけ

る事が出来、沢山の知識や技術を身につける事が出来ました。そして私が一番嬉しかったことは、りんご歯

科の皆さんがとても温かかったことです。「大丈夫？」や「お昼何食べたい？」ととても優しい事がなによ

りの支えでした。歯科は一人では出来ず、皆がいるから成り立っているのだと思いました。りんご歯科の温

かい雰囲気を作っているのは先生やスタッフさんのコミュニケーションや思いやりの心だと思いました。今

回学んだことをこれからの学校生活で活かしていきたいです。りんご歯科の皆さんのように一人一人が皆の

事を思いやって日々成長していく歯科医になりたいと思いました。りんご歯科で職業体験が出来て良かった

です。 



 

◆吉 田 彩 莉 さん 

私は衣笠病院に職業体験で２日間行きました。 

オペ室、リハビリテーション、栄養管理室、入院病棟でその仕事の体験をさせて頂きました。リハビリテー

ションでは、ひとつひとつの確認をする大切さを学びました。理学療法士の方はリハビリに来られた患者さ

んとリハビリをしながら、どこがどのように痛いのか聞いてどのように動かしたら痛くなくなるのかなどを

考えていました。このようにしてその人にあったリハビリ方法を考えている事を知りました。リハビリに来

られる患者さんの多くは、病気の後遺症を治す為や年齢と共に動きにくくなってしまったところを動きやす

くするためにリハビリをしていました。私もリハビリのお手伝いとして、患者さんと一緒にボール渡しをし

て、腕の筋を伸ばす練習をしました。最初は近くでボールを渡していましたが、更に筋を伸ばす為にどんど

ん遠くから渡したりしました。何度かやっているうちに私の腕の筋も伸びた感じがしました。患者さんはこ

のようなリハビリを日々続けて良くなっていくのだろうなと思いました。何かを達成するためには少しずつ

努力をして積み重ねていくことが大切なのだなと思いました。この職業体験を通して、私は学校の定期試験

の勉強方法を反省しました。つい苦手な教科は後回しで、好きな教科ばかりやってしまっているので、日々

の積み重ねが少ない苦手な教科の成績がなかなか上がらないことに気付いたからです。今回のリハビリテー

ションの体験で、仕事の体験だけでなく自分の勉強方法の見直しをする良いきっかけにもなりました。 

 どこの体験に行っても「患者さんが元気になっていく姿などを近くで見られることが嬉しい」と看護師を

はじめ多くの方々がおっしゃっていました。やりがいを感じながら仕事が出来るのはいいなと思いました。 

 ２日間を通して、確認する大切さを改めて一番学びました。高校生から社会人になっても大切な事だと思

うので、いつも心に留めながら生活していきたいと思います。 

  

◆清 水 理 央 さん  

僕は職業体験でトライアングルに行きました。トライアングルは軍港めぐりなどをやっている船の仕事

です。船の仕事は安全第一だよ、と最初に指導されました。体験を通して大変だったことは、お客様への対

応です。僕は職業体験の前、ただマニュアルに書いてあることを言えば大丈夫だろうと軽く考えていました。

しかしいざ現場に立ってみると、マニュアルには書いてないような事を聞かれたり、昨日の夕飯の話をされ

たりなど予想をはるかに超えていました。そのため僕は最初混乱してしまし、声が出ませんでした。ですが

職場の人達のお客様への対応を見ているうちに、自分なりにどうすればいいかと考えるようになりました。

そんなこんなで、僕の１日目の体験は終わりました。家に帰ってから僕は明日うまく接客できるようにメモ

帳に書いた職場の人達が言っていたこと、この会社の事など色々な事を覚えました。２日目、昨日覚えた事

を生かせるように頑張ろうと心に留め、職場へ行きました。そしてこの日も昨日と同じようにお客様に話し

かけられました。すると驚いたことに口からすらすらと言葉が出てきました。その時の達成感はいまでも覚

えています。今回の体験で一番学んだ事は自分自身で考えて行動する事です。僕が行ったトライアングルは

働いている人があまり多くありません。そのため一人ひとりが今何をすればいいかを考えて行動しなければ

なりません。僕は最初何をすればいいですか、と聞くことばかりでした。ですが体験中に色々な事を学び、

いつのまにか自分自身で考えて行動出来るようになりました。この職業体験で培ったことを将来に活かす事

が出来たらいいなと思いました。そのためにも、今は勉学に励み何事も人一倍努力し、挑戦できるように頑

張ります。本当に最高の2日間でした。これで僕のスピーチを終わります。ありがとうございました。 

 

◆石 渡 二 葉 さん 

私は職業体験で湘南信用金庫に行きました。湘南信用金庫では、１日目に札勘や普通預金係体験をさせ

て貰いました。普通預金係体験では、預けるお客さん役と銀行員の役を交互にやり両替の手続きの体験をし

ました。又、お札を一瞬で数えてしまう機械やお札に帯をつける機械などを使わせて頂きました。中でも印

象的だったのは本物の一億円を持たせて貰ったことです。想像以上に重く、持ち上げるので精一杯でした。

初めてのことばかりでとても楽しかったです。２日目は得意先回りや信用保証協会の出席や定期預金のやり

方や金利についての勉強をさせて頂きました。得意先回りでは銀行員の方からお客様と話しながら様々なこ

とを聞き出してその人のためになる案を考えながら聞くことが大切だというお話を聞きました。又、最後に

銀行の方に質問をさせて頂いたのですが、その中で「お客様にありがとうございます」と言われた時が一番



この仕事をやっていて嬉しかったとおっしゃられていた事が印象に残っています。今回の職業体験を通して、

誰かのために一生懸命働くことがとても素敵なことだと思うようになりました。私は将来どんな仕事につき

たいかなどはっきり考えていませんでしたが、誰かの役に立つ仕事や誰かに感謝されるような仕事をしたい

と思いました。又、気持ちのよい挨拶ができると相手に想いが伝わると言われたので、挨拶を心掛けていき

たいと思いました。体験を終えてこれからはどんな仕事にでもつけるようにまずは、勉強を一生懸命やって

色々な知識を身につけて部活でも苦しい事があっても最後まであきらめないでどんな事にも手を抜かずに頑

張っていきたいと思いました。職業体験はものすごく緊張しましたが、それ以上に楽しい事でいっぱいでし

た。又、普段は絶対に出来ない貴重な体験をさせて貰いとても嬉しかったです。お忙しい中私達のために職

業体験をやらせて頂きありがとうございました。 

 

◆四 竃 恵 子 さん 

私は今回柳屋に２日間職業体験に行きました。１日目で体験したことは基本的な掃除や整理でした。ま

ず最初に朝来てからトイレ掃除をしました。次に朝礼をしました。挨拶の基本、行動など細かい事が沢山あ

り大変でした。その後に外に商品を出す作業をしました。置き方などの工夫がされていて並べるのも難しか

ったです。お客さんが入店してからは棚の整理などをしました。すごい量の商品を整理しなければならず、

これを毎日やると考えると大変だなと思いました。お昼休憩になると、スタッフさんの部屋でお昼ご飯を食

べました。普段なかなか入る事のない部屋で、ドラマや映画でしか見た事のない部屋だったので貴重な体験

が出来ました。午後は値札を貼る作業や倉庫にある段ボールから商品を出す作業をしました。「働いている」

という実感が出てきました。職場の皆さんがとても優しく親切に教えてくださったので失敗せず怒られるこ

とはなかったのですが、アドバイスして頂いた事は、トイレの掃除では隅々までほうきで掃いてからモップ

がけをする事や、フロアのモップがけはタイルの目に合わせるなどの工夫、棚の商品は出来るだけ沢山積み、

夏物は下に並べ冬物は上などお客様の事を考えた工夫がされている事がわかりました。２日目の体験は最初

は１日目と同じ、掃除、モップがけを行いました。１日目にアドバイスして頂いたことに気をつけて掃除を

しました。棚の整理をしている途中にレジに立ってみる？と言われ袋詰めの作業を体験しました。いつもコ

ンビニやお店で見ているけれど、袋のサイズや色などわからない事が沢山ありました。服のたたみ方や物の

入れ方などもあってなかなか早く出来ず、難しかったです。スタッフの皆さんはすごく早くて驚きました。

袋詰めの作業中お客さんに「頑張って」と言ってもらいすごく嬉しかったです。荷物運びや商品を出すのは

重くて大変だったにも関わらず職業体験中の職場の人は全員女性だったので凄いと思いました。体験中は常

に立っているか動いているかで座れずとても大変でした。商品の整理中に声を掛けられ商品がどこにあるか

聞かれた時スタッフさんを呼んだあとにお客様に「ありがとう」「頑張ってね」と声を掛けて頂いてとても

嬉しかったです。今回の体験を終えて学んだ事は人とのコミュニケーションの大切さです。最初は「いらっ

しゃいませ」「少々お待ちください」などためらっていたけれども、お客さんと繋がる大切な言葉だと思い

ました。職場はとても話しやすい環境で体験中自然と笑顔が出てきました。スタッフのみなさんはとても親

切で常連の方はもちろんお客様をとても大切にしてらっしゃいました。この体験を通して今後人と接する時

は積 極的に

コミ ュニケ

ーシ ョンを

取り、 繋がり

を大 事にし

てい きたい

と思 いまし

た。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 谷 会長 

                                    週報担当 竹 田 大 士 


